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Ata da reunião da Congregação da Escola de Comunicação, de 08 de fevereiro de 2017.  1 

 2 
Ao oitavo dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezessete, às catorze horas, na sala da Congregação da Escola 3 

de Comunicação, realizaram-se as reuniões da Congregação e CONDEP presidida pela vice-diretora professora 4 

CRISTINA REGO MONTEIRO DA LUZ e com os seguintes presentes: professora CHALINI TORQUATO GONÇALVES DE 5 

BARROS – diretora adjunta de graduação, professor MILTON NUNES CAMPOS – chefe do departamento de Métodos 6 

e Áreas Conexas, professor MARCELO HELVECIO SERPA – chefe do departamento de Expressão e Linguagens. 7 

Estavam presentes ainda, os professores CONSUELO DA LUZ LINS, WILLIAM DIAS BRAGA, MÁRIO FEIJÓ BORGES 8 

MONTEIRO - coordenador de Produção Editorial, CRISTIANE COSTA – coordenadora de Jornalismo, LUCIMARA RETT - 9 

coordenadora de Publicidade, JOÃO CORREIA DE ANDRADE NETO – representante dos técnicos administrativos, 10 

MICHELE BOSEL E LUCAS ROCHA – representantes do CAECO. A reunião foi secretariada pela servidora FLAVIA 11 

MARTINEZ FERREIRA CHERULLO e a vice-diretora Cristina antes de começar as atividades verificou o quórum 12 

necessário para seu início. A professora JACYAN CASTILHO DE OLIVEIRA e, o chefe de departamento de fundamentos, 13 

FERNANDO GERHEIM informaram por e-mail que por motivo de férias não estariam presente na reunião. 1. PEDIDO 14 

DE AFASTAMENTO DE 10 DIAS PARA PESQUISA A professora Cristina Rego Monteiro da Luz informou aos colegiados 15 

que de 18 a 27 de abril estará na Pensilvânia para um curso sobre a filosofia Vedanta que aborda a disciplina da 16 

docente no Mestrado do PPGLCOM sem prejuízo para a escola. Foi aprovado por unanimidade pela Congregação. 2. 17 

CHAMAMENTO PARA PARTICIPAÇÃO NAS FESTIVIDADES DO CINQUENTENÁRIO DA ECO  A professora Cristina Rego 18 

Monteiro da Luz apresentou aos colegiados a programação prévia das festividades e informou que a data para início 19 

será dia 13 de março, e não haverá aula. Neste dia, a programação será durante todo o dia, com apresentação do 20 

coral da UFRJ, homenagem aos eméritos, palestras de figuras notórias da ECO e show com ex-alunos e pessoas 21 

relacionados com a época. A CAECO está a frente da programação e deixaram os email caeco@ufrj.br e 22 

boselmichelle@gmail.com para contato sobre o planejamento das festividades. A aluna Michele Bösel informou 23 

sobre a preocupação com a segurança e a página da ECO 50 anos. Será realizada reunião com os chefes de 24 

departamento e coordenadores para auxílio no calendário anual a pedido da vice-diretora Cristina. 3. RECLAMAÇÕES 25 

RECEBIDAS SOBRE GRADE HORÁRIA QUE NÃO SE ENCAIXA PARA DAR ESPAÇO AS COMPLEMENTARES, 26 

ESPECIALMENTE RADIALISMO A professora  Cristina Rego Monteiro da Luz faz pedido de encaminhamento para 27 

resolução destes problemas nas grades. Foi solicitado, após discussão dos colegiados sobre questões acerca de 28 

problemas na grade, que seja divulgado aos professores que podem ser abertas mais vagas nas disciplinas mediante 29 

solicitação do docente. 4.CARGA HORÁRIA DE EXTENSÃO. A diretora adjunta Chalini Torquato apresentou a nova 30 

proposta do projeto de extensão na grade da ECO. Mediante a posição contrária dos presentes, a diretora adjunta 31 

sugere encaminhar o projeto anterior aprovado na congregação de dezembro. A sugestão foi aprovado por 32 

unanimidade. João Correia propôs que um debate sobre extensão fosse fomentado durante os 50 anos da ECO. 33 

5.CREDITAÇÃO DE ORIENTAÇÃO. O professor Milton Nunes Campos apresentou propostas para o quorum presente. 34 

Foi aprovado pela maioria do CONDEP que se manterá o sistema de o professor com dois ou mais orientandos com 35 

trabalho final aprovado tem creditação garantida, e, no caso de apenas um orientando ter sucesso, o professor 36 

acumula para o próximo semestre. A professora Lucimara se absteve. 6. APROVAÇÃO DA ATA DE REUNIÃO DE 37 

DEZEMBRO. A ata da reunião do CONDEP e Congregação de Dezembro foi aprovada por unanimidade pelos 38 

colegiados 7. OUTROS ASSUNTOS DA CONDEP A professora Lucimara Rett pede que as atividades do “Ecomeço” 39 

sejam informadas aos envolvidos com mais antecedência, pois este ano foi marcada a fala dos coordenadores para o 40 

dia 7 de março e alguns não tem o horário livre para o evento.  8. PROCESSO DA ALUNA PATRÍCIA LUZES NORONHA 41 
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TRENTA - DRE 096222886. Aprovado por unanimidade pelo quorum presente da Congregação o encaminhamento do 42 

processo número 23079.057950/2016-73 para avaliação de viabilidade do pedido de descancelamento de matrícula 43 

da aluna pelo CEG. 9. HOMOLOGAÇÃO DE PROCESSO DE PROGRESSÃO FUNCIONAL DE CONSUELO DA LUZ LINS 44 

Aprovado por unanimidade pela Congregação a homologação do processo número 23079.041348/16-14 sobre a 45 

progressão à Titular da Professora Consuelo da Luz Lins 10. AFASTAMENTO DO PAÍS DA PROFESSORA ALESSANDRA 46 

VANNUCCI Aprovado por unanimidade pela Congregação o processo número 23079.000194/17-91 sob a 47 

condicionante que a professora Alessandra Vannucci inclua os documentos faltantes para o trâmite do processo. 11. 48 

REVISÃO DA TABELA DE PROGRESSÃO FUNCIONAL DO DEL Aprovada por unanimidade pela Congregação a Revisão 49 

da Tabela de Progressão Funcional da Escola de Comunicação, a proposta já havia sido aprovada em reunião ordinária 50 

do Departamento de Expressão e Linguagens em quatorze de dezembro de dois mil e dezesseis. A proposta está a 51 

disposição dos outros departamentos para adesão e o chefe de departamento, Marcelo Serpa, solicitou que a 52 

publicação de portaria da direção sobre a nova tabela de progressão funcional do DEl. 12. APOIO DA ECO AO ALUNO 53 

LUCAS ROCHA O aluno Lucas Rocha, representante dos discentes, pediu na CONDEP de outubro apoio da ECO para 54 

um Workshop da ONU. A UFRJ aprovou, mas não liberou verba e os alunos não foram. A UNASUL convidou o aluno 55 

para fazer o modelo deles no Rio de Janeiro programado para os dias 31 de março a 2 de abril. Lucas pede um apoio 56 

da ECO para encontrar um local para o evento e para aporte financeiro com o Parque Tecnológico. Os quóruns 57 

presentes aprovaram por unanimidade o apoio da ESCOLA ao evento. 13. NOVO PROFESSOR SUBSTITUTO DO DMAC 58 

O professor Milton informa a Congregação e CONDEP sobre a chegada de novo professor substituto no 59 

Departamento. 14. OUTROS ASSUNTOS DA CONGREGAÇÃO A representante dos discentes, Michele Bösel, levou aos 60 

colegiados a reclamação dos alunos sobre o atendimento da Seção de Ensino, salientando que o problema se agrava 61 

para alunos do turno da noite, sem nada mais a tratar, eu Flavia Martinez Ferreira Cherullo, secretaria desta reunião, 62 

declaro encerrados os trabalhos. 63 
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